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■ 会 長 報 告            早川 清人君
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FUJIEDA  SOUTH  ROTARY  CLUB

君が代・奉仕の理想

●ソングリーダー

●ソング

藤枝南ロータリークラブ会報藤枝南ロータリークラブ会報

 佐野 裕君 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

 

いよいよ新年度

が開始されました。 

2013～2014 年度

ロンＤ・バートンＲ

Ｉ会長及びＲＩ第

2620 地区志田洪顯

ガバナーがともに

示された「ロータリーを実践し、みんなに豊かな

人生を」のテーマの下、充実したロータリー活動

を展開していきたいと思います。よろしくお願い

致します。 

この 1年は、クラブ内での事業活性化を通して、

ロータリアンとしてクラブへの帰属意識の高揚

を図ることに専念していきたいと考えておりま

す。それが、職業奉仕の理念を全うするための会

員相互の連帯意識強化に繋がるものと信じるか

らです。そして、職業奉仕を通じて地域社会に対

し十全に応えていけるものとしてまいりましょ

う。 

その実現に向け、会員同士互いに理解を深めて

頂くために、本年度プログラムにおける会員卓話

は、会員の職業上の専門知識から一般に役立つ情

報提供として頂くようクラブ運営・親睦委員会に

無理矢理お願いしました。本趣旨をご理解頂きご

協力をお願い致します。 

尚、私も、この趣旨に則り会長挨拶を務めたい

と思っているところです。 

「刺激的(incentive)＆心地良い(comfortable)」

クラブ運営にご理解ご協力の程よろしくお願い

致します。 

 

 

 
■ 理 事 会 報 告          松浦 正秋君 

• ７・８月プログラムについて承認されました。 

• 納涼例会について承認されました。 

  ８月２３日（金）／日の出館（焼津市小浜） 

  １７：４５出発(マイクロバス２台) 

 松浦恒産駐車場→焼津駅北口→日の出館 

• 新会員について承認されました。 

鈴木 寿幸君／東海ガス（株） 

• 藤枝南ロータリークラブ会員・家族慶弔規定に

ついて、内容を見直すことになりました。 

■ 幹 事 報 告            松浦 正秋君 

• ２６２０地区より 
７月のロータリーレートのお知らせがとど

いております。 
 １＄＝９９円です。 
• ２６２０地区より 
ガバナー事務所閉鎖のお知らせが届いてお

ります。 
• ２６２０地区より 
静岡６クラブ合同事務所移転のお知らせが届

いております。 
• ２６２０地区より 
地区大会の御礼文と地区大会登録者全員に

ＤＶＤが届いております。 
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■ 入 会 式                           
 

本日、富澤賢一君が 

入会されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏 名 富澤
トミザワ

 賢一
ケンイチ

 

勤務先 株式会社中央防犯 

勤務先住所 藤枝市稲川 1-11-36 

役 職 取締役管理部長 

■ 出 席 報 告                寺田 章君                    
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

38／44 86.36％ 35／44 79.54％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○川口君 ○樽井君 ○富澤静君 ○渡邊博君  
竹田君 藪崎君 
(２)メークアップ者 
渡邊 博文君（焼津） 富澤 静雄君（焼津） 
玉木 末雄君（焼津） 

■ ビ ジ タ ー                   

藤枝ＲＣ会長 大塚 博巳君 

藤枝ＲＣ幹事 森下 敏顯君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ スマイルＢＯＸ           寺田 章君 

• 本年度会長を担わせて頂きます。皆様のご支援

ご協力宜しくお願い致します。 早川 清人君 
• 幹事としての１年が始まりました。よろしくお

願いいたします。       松浦 正秋君 
会員の皆様一年間大変お世話になりました。内

山会員と共に楽しい一年間でした。ありがとう

ございました。        村松 章隆君 
• １年間ありがとうございました。山梨から京都

まで、楽しくすごさせていただきました。来月

の焼津「どんたく」で打ち上げです。 
内山 淑夫君 

• ベネファクターの表彰ありがとうございまし

た。             富澤 静雄君 
• 誕生日プレゼント有難うございます。 

朝比奈 潔君 
• 誕生日お祝いありがとうございます。６０才過

ぎても元気ですと言いたい所ですが、そうも言

えない今日このごろです。       伴野 正明君 
• 誕生日祝いと結婚祝い、ありがとうございます。

内藤 浩光君 
• 妻の誕生日プレゼントありがとうございます。

小林 正敏君 
• 妻への誕生日プレゼントありがとうございま

す。                           渡邊 芳隆君 
スマイル累計額  ６３，０００円 

■ 藤 枝 Ｒ Ｃ 会 長 挨 拶              

本年、藤枝 RC の

会長を仰せつかり

ました大塚博巳で

す。 

今日は、年度のスタ

ートにあたり「表敬

訪問」の挨拶に、森

下敏顯幹事と共に伺いました。 

先ずもって、昨年度“村松前会長、内山前幹事”

一年お疲れ様でした。先ほどよりお見受けし、い

かにも「肩の荷が下りた」という雰囲気が漂って

おります。 

さて本年は、早川会長、松浦幹事に大変お世話に

なりますが、何かとよろしくお願いを申し上げま

す。 

藤枝 RC としましては、本年は特に大きな事業は

計画しておりません。したがってクラブ内の融和
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を大切に、会員相互の親睦・楽しく活動できるク

ラブ運営を目指してまいります。 
この一年よろしくお願い申し上げます。 
尚、プライベートのお話になりますが、７月より、

私ども中央防犯の役員 富澤賢一が入会させて

頂きます。皆様がたのご指導をよろしくお願いい

たします。 
以上、簡単でございますが挨拶といたします。 

■ 会 長 挨 拶          早川 清人君 
「ロータリーを

実践し、みんなに豊

かな人生を」は、

2013～2014 年度ロ

ンＤ・バートンＲＩ

会 長 及 び Ｒ Ｉ 第

2620 地区志田洪顯

ガバナーがともに示されたテーマです。 

ＲＩ会長は、私たちが、ロータリークラブの会

員でいるか、又はロータリアンとなるのかの選択

を日々行っているのだと指摘されています。その

うえで、ロータリアンとして世界を見て、そして、

その世界における自分の役割を見ることが重要

であると説いています。そして、ロータリーを真

に実践し、ロータリーの奉仕と価値観を日々生か

す決意をすれば、自分が如何に素晴らしい影響を

もたらすことができるかが見えてくると続けら

れました。ＲＩがどのような方向を指し示してい

るのか、私たちの地域社会がどのような活動を必

要としているのか、そして何をしたら良いのかを

常に意識し、実践に繋げることを求めているので

す。 

 ロータリークラブは、この命題を受け、職業奉

仕を通じて地域社会に対し十全に応えていく団

体であらねばなりません。そのためにクラブでで

きることは、職業奉仕の理念を全うするための会

員相互の連帯意識強化でありましょう。そして、

クラブ内での事業活性化を通して、ロータリアン

としてクラブへの帰属意識の高揚を図ることが

何より肝要であると考えます。 

私は、会員同士が互いに刺激し合うことで、高

い倫理水準を保ち、職業知識やスキルを社会のた

めに生かすことのできる環境整備が果たされる

ものと確信するところです。そこで、本年度は「刺

激的(incentive)＆心地良い(comfortable)」をク

ラブのテーマとしました。自然に分かち合える心

地良い刺激の中でクラブの活性化を図り、そこで

醸成された連帯感を以て社会貢献を果たしてい

きたいと思います。会員それぞれが保持する職業

に纏わる知識情報を語り合い、互いの理解を深め、

より高い職業奉仕に寄与できるよう尽力してま

いります。皆さんのご協力をよろしくお願い致し

ます。 

尚、前述の理念に則り本年度クラブ運営に努め

ていく所存ですので、クラブに於ける地区目標以

外の主要な施策は特段掲げることはしません。こ

れは、会員各自がクラブの活動の中で自ずと見え

てくるはずのものと考えるからです。ご理解下さ

い。 

さて、堅苦しく書き綴りましたが、上記理念は

大切にするものの、とにかく楽しい 1年を過ごし

てまいりましょう。「Please make yourself 

comfortable.（どうぞ お楽に）」 

■ 幹 事 挨 拶           松浦 正秋君 
早川会長のもと

皆様に支えていた

だき、幹事という大

役を務められれば

と考えております。 

毎回の例会の進

行がスムーズに進

むことを第一とし、事前の準備と確認を怠ること

なく行っていく所存です。例会への出席が楽しい

ものと、全ての会員に実感していただけることを

目指していきたいと思います。 

大きな事業を掲げていない年度ですので、中期

的な観点でクラブ運営についての議論ができれ

ばと思います。これらの議論を通して、それぞれ

の会員のクラブへの認識のベクトルを近づけ、ク

ラブの一体感の醸成につながればと考えます。 

精一杯頑張る所存ですので、一年間よろしくお願

いいたします 

■ 今週の一言             佐野 芳正君 
「私のほしいもの」 

 ３ヶ月前、ネコの

アメリカンショー

トヘアが家族にな

りました。 

食事時になると足



1046-4 

もとにすり寄って来てねだります。たいへんかわ

いいのですが、これが人間で、「ジージィ」と言

ったら目がうるんでしまうと思います。私のほし

いものは孫です。 

 

 

◆◆例会プログラム◆◆ 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/12(金) 
第 1047 回 

委員会活動 
方針  

7/19(金) 
第 1048 回 会員卓話 私の職業 

お役立ち情報 

7/26(金) 
第 1049 回 早朝例会  

8/2(金) 
第 1050 回 

会員増強担当 
会員卓話 理事会 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（担当／内山君） 


